

Memograph M RSG45 – PROFINET – compatibility of the Anybus module

As of firmware version 2.04.xx of the RSG45, an actual Anybus PROFINET module must be used. RSG45 with older firmware versions only work with the previously used module. When using an older Anybus module in conjunction with firmware 2.04.xx, the RSG45 shows the warning M262, that the module is obsolete and must be replaced.

All RSG45 from V2.04.xx with PROFINET are delivered with the new Anybus module. For firmware updates to V2.04.xx of RSG45 with PROFINET, the Anybus module must also be replaced. When retrofitting or replacing the Anybus module, make sure that it is compatible with the Firmware version of the RSG45.

RSG45 Version	Anybus Version	Anybus Order number
< 2.04.xx	1.16	71307715
2.04.xx	1.38	71410757

The firmware version of the RSG45 can be found at the device in **Diagnostics - Device Information**, the version of the Anybus module can be displayed in **Diagnostics - Device Information - Hardware**.

Memograph M RSG45 – PROFINET – Kompatibilität des neuen Anybus-Moduls

Ab Firmware-Version 2.04.xx des RSG45 muss ein aktuelles Anybus-PROFINET-Modul eingesetzt werden. RSG45 mit älteren Firmware-Versionen funktionieren nur mit dem bisher eingesetzten Modul. Bei Verwendung eines älteren Anybus-Moduls in Verbindung mit Firmware 2.04.xx zeigt der RSG45 die Warnung M262, dass das Modul veraltet ist und getauscht werden muss.

Alle RSG45 mit PROFINET werden ab Version 2.04.xx mit dem neuen Anybus-Modul ausgeliefert. Bei Firmware-Updates auf V2.04.xx von RSG45 mit PROFINET muss in jedem Fall auch das Anybus-Modul getauscht werden. Bei Nachrüstung oder Austausch des Anybus-Moduls ist auf die Kompatibilität zur Firmware-Version des RSG45 zu achten.

RSG45 Version	Anybus Version	Anybus Bestellnummer
< 2.04.xx	1.16	71307715
2.04.xx	1.38	71410757

Die Firmware-Version des RSG45 kann am Gerät in **Diagnose-Geräteinformation**, die Version des Anybus-Moduls in **Diagnose-Geräteinformation-Hardware** angezeigt werden.